

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari penelitian yang telah dilakukan, untuk itu penulis memiliki kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil dari penelitian, secara parsial variabel inflasi tidak berpengaruh secara signifikan terhadap indeks saham *Jakarta Islamic Index* (JII) pada periode 2010-2018. Hasil ini dibuktikan dari hasil Uji statistik t yaitu hasil T_{hitung} untuk variabel *independen* Inflasi (X1) adalah sebesar 1,224. Sedangkan T_{tabel} memperoleh hasil 2,03224. Artinya pada nilai T_{hitung} lebih kecil dari hasil T_{tabel} (1,224 < 2,03224). Jadi H_0 diterima H_1 ditolak. Hal ini berarti Inflasi tidak berpengaruh terhadap indeks saham *Jakarta Islamic Index* (JII).
2. Hasil dari penelitian, secara parsial variabel Produk Domestik Bruto berpengaruh secara signifikan terhadap indeks saham *Jakarta Islamic Index* (JII) pada periode 2010-2018. Hasil ini dibuktikan dari hasil Uji statistik t

yaitu hasil T_{hitung} untuk variabel *dependen* PDB (X2) adalah sebesar 7,884. Sedangkan T_{tabel} memperoleh hasil 2,03224. Artinya pada nilai T_{hitung} lebih besar dari hasil T_{tabel} ($7,884 > 2,03224$). Jadi H_0 ditolak H_1 diterima. Hal ini berarti Produk Domestik Bruto berpengaruh terhadap indeks saham *Jakarta Islamic Index* (JII).

3. Hasil dari penelitian, secara simultan variabel Inflasi dan Produk Domestik Bruto berpengaruh secara signifikan terhadap indeks saham *Jakarta Islamic Index* (JII) pada periode 2010-2018. Hasil ini dibuktikan dari hasil Uji F yaitu hasil F_{hitung} untuk variabel *independen* Inflasi dan PDB adalah sebesar 33,387. Sedangkan F_{tabel} memperoleh hasil 4,13. Artinya pada nilai F_{hitung} lebih besar dari hasil F_{tabel} ($33,387 > 4,13$). Jadi H_0 ditolak H_1 diterima. Hal ini berarti Inflasi dan Produk Domestik Bruto berpengaruh terhadap indeks saham *Jakarta Islamic Index* (JII).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan diatas, maka terdapat beberapa saran yang diajukan peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi investor, disarankan kepada investor dan calon investor untuk mengamati dan mengikuti perkembangan keadaan ekonomi makro. Hal ini karena akan dapat berpengaruh pada pengambilan keputusan investasi yang tepat.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian dengan menambahkan variabel makro ekonomi yang lain atau memperluas cakupan penelitian dan memperpanjang runtut waktu penelitian.
3. Bagi pemerintah diharapkan untuk memperhatikan kebijakan-kebijakan ekonomi makro. Agar kebijakan yang akan diterapkan tidak merugikan berbagai macam pihak.

